

Boxeador La Cruz da tercer oro a Cuba y primero del boxeo en Rio



Rio de Janeiro, 18 ago (RHC) El púgil Julio César La Cruz le dio a Cuba su tercera corona olímpica en Rio de Janeiro y la primera del boxeo, al disponer en la final de la división de 81 kg del kazajo Adilbek Niyazimbetov por decisión unánime de los jueces.

La Cruz conectó varios golpes claros de riposta en el primer asalto y tomó ventaja, la cual luego mantuvo con su estilo escurridizo de entradas y salidas rápidas, fintas y desplazamientos felinos.

Resultó la corona número 35 del boxeo cubano desde que Orlandito Martínez ganara la primera en Munich-72.

El camagüeyano se convirtió en el boxeador número 26 de Cuba que llega a la gloria olímpica y el primero que logra reinar en los 81 kg, donde Cuba archiva dos platas con Gilberto Carrillo en Munich-72 y Sixto Soria en Montreal-76, y un bronce de Ricardo Rojas en Moscú-80.

“Le dedico esta medalla al pueblo cubano, a mi mamá, a mis familiares, a nuestro líder Fidel Castro y al profesor Alcides Sagarra,

que se encuentra de cumpleaños”, dijo en la zona mixta La Cruz, de 26 años.

En su camino a la final, el cubano superó a Nadil Unal (Turquía), Michel Borges (Brasil) y Bauderlique (Francia), en todos los casos por 3-0.

“Ya tengo todos los títulos de la AIBA”, celebró La Cruz y tuvo palabras de elogio para su rival, a quien consideró un buen boxeador.

“Es un boxeador reconocido a nivel mundial, pero cumplí el plan táctico y las cosas salieron como esperábamos todos”, remarcó La Cruz y confió en que sus compañeros de equipo Robeisy Ramírez (56 kg) y Arlen López (75) puedan sumar otros dos títulos el sábado.

Durante la jornada, Robeisy Ramírez y Arlen López ganaron sus combates de semifinales ante Akhmadaliev (Uzbequistán) y Shakhuvarly (Azerbaiyán), en ambos casos 3-0, y avanzaron a la disputa

de las medallas de oro.

Cuba marcha en el tercer lugar del medallero en el boxeo olímpico, con cuatro preseas (1-0-2), pero tiene dos platas seguras que podría convertir enoros.

El torneo lo encabeza Uzbequistán con tres medallas (1-1-1), seguido por Kazajstán (1-1-0).

En el atletismo el doble medallista olímpico y mundial del decatión, Leonel uárez, mostró toda su grandeza, al terminar sexto con su tope de la temporada (8640 puntos), en un año en el que perdió bastante entrenamiento por lesiones y enfermedades.

El otro cubano que compitió en el decatión, Yordani García, finalizó en el puesto 18 (7961), mientras que la cuarteta masculina de 4x100 realizó un buen crono de 37.47 segundos, pero no pudo avanzar a la segunda ronda y quedó en el lugar 13.

En el canotaje la dupla del K2 a 1000 metros de Jorge García y Reinier Torres quedó en el décimo puesto general, al tiempo que en pentatlón Ledy Laura Moya y Ricardo Figueroa no salieron bien parados de la modalidad de esgrima.

Este viernes la gran atracción de la jornada para Cuba constituirá la presencia de Yarisley Silva en la final de salto con pértiga, así como el estreno de Yowlys Bonne (57 kg) y Liván López (74) en la lucha libre.

También estará en la final Lady Laura Moya en pentatlón, mientras que en el canotaje competirán cuatro botes cubanos, incluido el de Serguei Torres y Fernando Dayán Jorge, en las semifinales del C-2 a mil metros.

En el atletismo también hará su estreno la cuarteta masculina de 4x400, integrada por Williams Collazo, Osmaidel Pellicier, Adrián Chacón y Yoandys Lescay.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/103168-boxeador-la-cruz-da-tercer-oro-a-cuba-y-primero-del-boxeo-en-rio>



Radio Habana Cuba